

Unidad de Atención y Control en Salud Sexual inició atenciones en Hospital Biprovincial

En estos días inició sus atenciones en el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca la Unidad de Atención y Control en Salud Sexual, UNACESS, dependencia con más de 30 años de funcionamiento en el ex Hospital San Martín de Quillota pero que no había sido contemplada en el proyecto original del nuevo recinto asistencial, lo que originó que su traslado se pospusiera para realizar las adecuaciones estructurales necesarias en el tercer piso del Consultorio de Especialidades.

Fue así como en junio pasado la Unidad obtuvo la Autorización Sanitaria de funcionamiento por parte de la Seremi de Salud, lo que originó el cambio del personal de esta Unidad, ex Infecciones de Transmisión Sexual, a sus nuevas dependencias. Con ello el Hospital Biprovincial Quillota Petorca transita la etapa final de su proceso de Puesta en Marcha, esperándose para el 2025 la operación normal del recinto.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, Haroldo Faúndez Romero, Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, entregó su apreciación respecto del inicio de prestaciones de UNACESS en las nuevas dependencias. "Bueno, efectivamente, esto es parte de las prestaciones que todavía estaban pendientes de trasladar desde el ex Hospital San Martín. La idea, y el gran beneficio que tiene para nuestros usuarios, es de que ya no tienen que trasladarse al Hospital San Martín y al Hospital Biprovincial, dado que acá, cuando vienen a la consulta a esta nueva Unidad tienen acceso a los exámenes de Laboratorio, a Farmacia; es decir, estamos disponiendo y entregando mayor comodidad a nuestros usuarios. Así es que seguimos avanzando en nuestro proceso de Puesta en Marcha"

¿Qué es la UNACESS?

Cabe destacar que esta Unidad de Atención y Control en Salud Sexual, no es nueva; sólo mutó de su antiguo nombre de Infecciones de Transmisión Sexual a la actual denominación, cargando una rica historia desde el antiguo Hospital San Martín con más de 3 décadas de funcionamiento.





En esta Unidad se atienden pacientes derivados de la Atención Primaria de Salud y de otros Policlínicos de Infecciones de Transmisión Sexual derivados desde comunas cercanas como La Calera, La Ligua y Limache, los que carecen de especialistas para abordar los casos. De igual forma, se reciben pacientes que provienen de hospitalizaciones y por consulta espontánea en caso de urgencias.

De esta manera las prestaciones de la Unidad se centran en aquellas enfermedades e infecciones asociadas a transmisión sexual, como son el VIH, Dermatológicas y condilomatosis y Virus del Papiloma Humano, entre otros. Por ejemplo, sólo en VIH existen más de 500 pacientes para seguimiento, quienes son derivados al Hospital Dr. Gustavo Fricke para su tratamiento; mientras que en las otras Infecciones de Transmisión Sexual, como pueden ser sífilis, gonorrea, condilomas o clamiria, se cuenta con cerca de mil pacientes.

Para dar respuesta a estas atenciones la Unidad cuenta con una Jefatura del Dr. José Andrés Casassas Bórquez, y la Matrona encargada Ana Pérez Duarte. Además, el equipo lo integran un médico internista, una médico ginecóloga, una psicóloga, una nutricionista, una TENS y una administrativo, quienes quedaron emplazados en el tercer piso del Consultorio de Especialidades.



Beneficios de llegar al Hospital Biprovincial

Uno de los grandes beneficios del traslado final de las dependencias al Hospital Biprovincial dice relación en mayores facilidades para los usuarios y pacientes, pues al quedar en el ex Hospital San Martín, por ejemplo, la toma de muestras era sólo en horario de mañana, pues había que trasladar dichas pruebas al Hospital Biprovincial para ser analizadas por Laboratorio.

Pues bien, al estar ahora en el moderno edificio de Calle O'Higgins #2200 se dispone de mayor cercanía de todas las unidades de apoyo con las que trabaja esta Unidad de Atención y Control en Salud Sexual, como son Laboratorio, Imagenología, Farmacia, y otras que son utilizadas por los pacientes, evitándoles a éstos trasladarse de un lugar a otro para recibir sus atenciones de salud.

Así lo destacó la Matrona encargada del programa, Ana Pérez Duarte. "Bueno, el usuario en estas dependencias va a llegar a un lugar cómodo, agradable, donde no va a tener que estar de un lugar a otro para sus atenciones. Esta UNACESS, ex ITS, va a tener atenciones para los pacientes con VIH, ITS y van a tener las unidades de apoyo que en el ex San Martín no contábamos ahora último tras el traslado al Hospital Biprovincial, como Laboratorio, Imagenología y todas las otras atenciones pertinentes que le corresponden" aseguró la profesional.

De esta manera, al contar con este nuevo espacio en el Hospital Biprovincial la Unidad, que contará con un box más en estas dependencias, espera incrementar sus atenciones a la población de ambas provincias, lo cual, obviamente, se ve facilitado al contar con las unidades de apoyo en el mismo recinto asistencial que permiten mayor continuidad de atención en la franja horaria. Ante dudas o consultas los fonos de esta Unidad de Atención y Control en Salud Sexual son: 33 2298281 y el 33 2298282.



Unidad de Atención y Control en Salud Sexual inició atenciones en Hospital Biprovincial



y tú, ¿qué opinas?